

Wir trauern um unseren Kollegen im Ruhestand

Ernst Trachsler

18. Juni 1937 – 3. September 2017

Ernst Trachsler war von 1975 bis zur seiner Pensionierung 2002 ein bei Schülerinnen und Schülern beliebter Deutschlehrer und ein hoch geschätztes Mitglied des Kollegiums der Kantonsschule Zürcher Unterland, die er auch im Ruhestand noch viele Jahre unterstützte, indem er bei den Aufnahmeprüfungen mitkorrigierte.

Wir werden Ernst Trachsler ein ehrendes Andenken bewahren und drücken seinen Angehörigen unser tiefes Beileid aus.

Für die Kantonsschule Zürcher Unterland, Bülach

Die Schulleitung